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На этот раз маршрут поезд-
ки, в которой также приняли 
участие  председатель област-
ного Совета народных депу-
татов И.Я. Мосякин, замести-
тель губернатора и председа-
теля коллегии области 
М.Г. Михайлов, главный феде-
ральный инспектор в Орловс-
кой области В.В. Кабанов, за-
меститель председателя кол-
легии области, руководитель 
департамента аграрной поли-
тики В.М. Серов,  пролегал по 
западным и юго-западным 
районам области. И везде зву-
чали доклады о завершении 
или скором окончании перво-
го цикла ухода за озимыми по-
севами и многолетниками и 
сева ранних яровых зерновых 
культур и однолетних трав. Но 

в крестьянскую весну вступи-
ли не только земледельцы — 
путь в Урицкий район был вы-
бран через сады ЗАО «Масло-
во» с тщательно обрезанны-
ми, подготовленными к ново-
му сезону плодоношения яб-
лонями.

Многочисленная делегация 
руководителей райадминист-
рации, сельскохозяйственных 
предприятий и представите-
лей инвестиционных компа-
ний встречала Е.С. Строева на 
границе Орловского и Урицко-
го районов. Глава Урицкого 
района А.И. Романов, началь-
ник райсельхозуправления 

З.И. Ноздрина, руководители 
ТНВ «Мичуринское» В.Д. Си-
доров, ООО «Русь» А.Ф. Сень-
ко, ООО «Золотой Орел» 
В.В. Иванов, ООО «Урицкое» 
Х.М. Абдуллаев, подразделе-
ния ООО «Планета» В.А. Кур-
ганский и другие рассказали 
губернатору о ходе весенней 
посевной, а также о мерах по 
стабилизации положения в 
молочном животноводстве.

На четверг, 10 апреля, в 
районе уже было подкормле-
но 12 тысяч гектаров озимых 
хлебов и завершалось их бо-
ронование. План сева ранних 
яровых зерновых культур и од-

нолетних трав выполнен на 60 
процентов, в течение двух-
трех дней он должен быть за-
вершен полностью. В основ-
ном хозяйства сеют сейчас яч-
мень пивоваренных сортов. 
Ведется также полномасштаб-
ная подготовка почвы под сев 
кукурузы, в том числе и на 
зерно, а также под яровой 
рапс, коноплю и другие куль-
туры. 

Следующую остановку гу-
бернатор сделал рядом с 
полем озимой пшеницы, при-
надлежащим ТНВ «Мичуринс-
кое». Хорошо перезимовав-
шие и вовремя подкормлен-

ные растения сорта Московс-
кая-39 уже раскустились и 
обещали отменный урожай.

—  Отличная густота и раз-
витие, нет сорняков, — похва-
лил Е.С. Строев состояние по-
севов. — Если дадите расте-
ниям дополнительные дроб-
ные подкормки, защитите их 
от сорняков, вредителей и бо-
лезней, то и 50-центнеровый 
урожай не будет для этого 
поля пределом.

— Планируем применить 
именно такую технологию 
ухода, — поблагодарил губер-
натора за совет В.Д. Сидоров. 
— Подобных урожайных ози-

мых полей у нас не менее ты-
сячи гектаров.

В беседе с руководителями 
подразделений работающих в 
районе новых инвесторских 
структур  Е.С. Строев поста-
вил задачу скорейшего ввода 
в сельскохозяйственный обо-
рот всех арендуемых пахот-
ных земель. 

— Медленно осваиваете 
землю, до сих пор не все па-
шете, — строго спрашивал с 
них губернатор. — Не справ-
ляетесь, тогда давайте пере-
дадим ее другим, кто сможет 
работать более эффективно. 
Очень мало сеете озимых. В 
районе есть  все возможности 
увеличить площадь под «глав-
ным хлебом» не менее чем в 
два раза.

Не осталось без внимания 
Е.С. Строева и положение в 
молочном животноводстве. И 
здесь примером в районе яв-
ляется ТНВ «Мичуринское», 
где за год продуктивное пого-
ловье выросло на 50 животных 
и сейчас составляет 400 коров. 
Но на этом не останавливают-
ся — собственными силами 
ведут строительство корпуса 
еще на 100 голов дойного 
стада.

Руководителю ООО «Русь» 
А.Ф. Сенько губернатор на-
помнил о договоренности о 
строительстве нового молоч-
ного комплекса.

— Свои обещания инве-
сторы должны выполнять, — 
сказал он. — Не затягивайте 
начало строительства, ведь на 
земле сельхозтоваропроизво-
дитель должен стоять на двух 
ногах, то есть развивать и ра-
стениеводство, и животновод-
ство, в первую очередь — мо-
лочное.

(Окончание на 2-й стр.)

Приоритет — новым технологиям

ЗЕЛЁНЫЙ СВЕТ 
МАЛОМУ БИЗНЕСУ

Вчера в областной администра-
ции состоялось совещание, на 
котором рассматривались со-
стояние и перспективы развития 
предпринимательства в Орлов-
ской области.
В совещании приняли участие губер-

натор области Е.С. Строев, председа-
тель областного Совета народных депу-
татов И.Я. Мосякин, главный федераль-
ный инспектор в Орловской области 
В.В.Кабанов, руководители органов 
муниципальной власти области, высших 
учебных заведений, представители 
предпринимательских кругов.

В выступлении первого заместителя 
губернатора, руководителя департамен-
та имущественной, промышленной и 
информационной политики области 
Ю.В. Коростелкина прозвучало, что сей-
час на Орловщине действует около 3700 
малых предприятий, в которых трудятся 
25 тысяч человек. Хозяйственную 
деятельность осуществляют 19 тысяч 
индивидуальных предпринимателей без 
образования юридического лица. У них 
по найму трудятся 40 тысяч человек, 
включая работников крестьянских (фер-
мерских) хозяйств. Всего в сфере малого 
предпринимательства заняты более 80 
тысяч человек, что составляет 20% эко-
номически активного населения области.

С информацией выступили предста-
вители общественных организаций 
малого бизнеса, а также ряд руководи-
телей  муниципальных органов власти, 
малых предприятий промышленности, 
строительства, АПК.

Подводя итоги совещания, губерна-
тор подчеркнул, что ежегодное наращи-
вание потенциала малого и среднего 
бизнеса является показателем общей 
социально-экономической стабилизации 
в регионе, роста благосостояния граж-
дан. 

«Малое предпринимательство являет-
ся основой формирования среднего 
класса — наиболее инициативных, 
мобильных людей, желающих жить и 
работать в условиях рыночной экономи-
ки», — подчеркнул губернатор.

Отчет с совещания будет опубликован 
в следующем номере «Орловской прав-
ды».

ТРИУМФ 
ОРЛОВСКИХ ПЕКАРЕЙ

8—11 апреля в павильонах Все-
российского выставочного цент-
ра в Москве проходил VIII Кубок 
России по хлебопечению. Орлов-
скую область на престижном 
конкурсе пекарей представляла 
сборная команда, состоящая из 
представителей трех предпри-
ятий.
Мероприятие проходило в рамках 

ежегодного Праздника хлеба, организа-

торами которого выступают Российская 
гильдия пекарей и кондитеров, Между-
народный союз пекарей и пекарей-кон-
дитеров. Председателем оргкомитета 
праздника был мэр Москвы Ю.М. Луж-
ков.

За победу в конкурсе хлебопеков 
боролись представители шести россий-
ских регионов. Орловщину представляла 
сборная команда ОПО «Союз Орловщи-
ны», пекарни ОрелГТУ и ООО «Юнмарт». 
Они боролись за победу в трех номина-
циях — «Традиционный хлеб», «Сдобные 
хлебобулочные изделия» и декоративная 
выпечка на тему «Хлеб — визитная кар-
точка нашего региона». Пекарь Е.Н. Бай-
рацкая (ОПО «Союз Орловщины») испек-
ла каравай весом около восьми кило-
граммов, по форме повторяющий 
Орловскую область с ее памятными ме-
стами. По итогам конкурса орловская 
команда заняла 3-е место и была 
награждена кубком и почетным дипло-
мом. 

Еще один успех ждал орловских тех-
нологов хлебопекарного производства 
на работавшей здесь же международной 
выставке «Пекарня-макароны-интерсла-
дости-2008». Второе место за инноваци-
онные технологии было присуждено 
представителям ОрелГТУ. 

«Это был дебют наших пекарей на 
соревнованиях подобного уровня, — 
отметила исполнительный директор 
гильдии пекарей и кондитеров Орлов-
ской области Т.О. Куницына. — Мы дока-
зали, что Орловщина славится не только 
высокими урожаями хлеба, но и хлебо-
пеками-профессионалами».

ОРЛОВСКИХ 
СВЕКЛОВОДОВ 
ОТМЕТИЛИ В МОСКВЕ

Пять сельхозпредприятий обла-
сти стали победителями Всерос-
сийского конкурса свекловодов. 
Он проводился под патронажем 
Министерства сельского хозяй-
ства РФ и Союза сахаропроизво-
дителей России.
Лауреатами конкурса стали ОАО 

«Сельхозинвест», ООО «Отрадаагроин-
вест», ОАО «Агрофирма «Мценская», 
ООО «Коротыш» и ООО «Агрофирма 
«Орел». Эти предприятия добились в 
минувшем году урожайности сахарной 
свеклы более 500 центнеров с гектара.  
Рентабельность свекловичного произ-
водства составила 50—70 процентов. 
Дипломы и призы победителям будут 
вручены 17 апреля на церемонии подве-
дения итогов конкурса во Всероссий-
ском выставочном центре в Москве.

ФРАНЦУЗСКИЙ 
ИСТОРИК — О БИТВЕ 
НА ОРЛОВСКО-
КУРСКОЙ ДУГЕ

Французский историк Жан 
Лопез, специалист по истории 
Второй мировой войны, выпу-

стил книгу, посвященную  битве  
на Орловско-Курской дуге.  
Книга называется «Курск, или Сорок 

дней, которые обескровили вермахт». В 
ней описаны ожесточенные бои, прохо-
дившие на Орловщине. 

Парижский историк отмечает важней-
шее значение победы советских войск 
под Курском и Орлом. «Эта битва прида-
ла силы армии и сыграла важную роль в 
ее дальнейшем наступлении вплоть до 
Берлина», —  говорится в книге фран-
цузского историка.

Книга опубликована парижским изда-
тельством и продается пока только в 
Европе. Однако уже совсем скоро ее 
смогут прочесть и российские читатели.

БОЛХОВСКИЙ ОПЫТ 
В РЕАЛИЗАЦИИ 
НАЦПРОЕКТА

8 апреля состоялся выездной 
семинар руководителей муници-
пальных органов управления 
образования Орловской области. 
Его участники ознакомились с 
ходом реализации национально-
го проекта «Образование» в Бол-
ховском районе. 
В семинаре участвовали руководите-

ли и специалисты управления образова-
ния и молодежной политики департа-
мента социальной политики Орловской 
области, работники областного инсти-
тута усовершенствования учителей, 

начальники муниципальных органов 
управления образования всех районов 
области.

Участники семинара посетили ряд 
образовательных учреждений, где актив-
но используются инновационные мето-
дики, действует собственная система 
воспитания и подготовки педагогических 
кадров. В их числе Злынская средняя 
школа Болховского района, средняя 
школа № 3, начальная школа № 4 и гим-
назия г. Болхова. 

Директор областного института усо-
вершенствования учителей Г.А. Лабейки-
на и заместитель начальника областного 
управления общего и профессионально-
го образования Г.А. Казначеева отмети-
ли важность инновационных разработок 
болховских педагогов в свете реализа-
ции нацпроектов. 

ТЭЦ «ПОШУМИТ»
В период с 14 по 18 апреля в 
районе от Орловской ТЭЦ до 
железнодорожного вокзала 
г. Орла в дневное время будет 
повышенный уровень шума. 
Это связано с подготовкой оборудо-

вания к следующему отопительному 
сезону на ТЭЦ. Повышенный уровень 
шума будет вызван плановой очисткой 
котла. Руководство ТЭЦ приносит свои 
извинения жителям Орла за временные 
неудобства.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Весенние полевые 
работы 

в сельхозпредприятиях 
области ведутся 

в основном 
организованно, 
технологически 

грамотно, с наличием 
достаточных ресурсов 

и в оптимальные 
сроки — таков главный 

вывод, сделанный 
журналистами, 

сопровождавшими 
губернатора во время 

его очередной 
рабочей поездки.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА 
НА ЕДИНСТВЕННУЮ В ОБЛАСТИ ЕЖЕДНЕВНУЮ ГАЗЕТУ 

“ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА” 
НА 2-е ПОЛУГОДИЕ 2008 ГОДА.

“Орловская правда” — это возможность получать 
каждый день оперативные и эксклюзивные материалы 
на самые разнообразные темы: политика, экономика, 

культура, спорт, криминал, самая полная 
ТВ-программа на неделю и многое другое. Быть 

подписчиком и читателем “Орловской правды” — зна-
чит всегда быть в курсе событий в жизни страны и 

области.

ПОД ПИ С КА ПРОИЗВОДИТСЯ:
— в ки о с ках “Орел ро с пе ча ти”  — 218 руб лей;
— в об ла ст ной дет ской и ме ди цин ской биб лио те ках — 206 рублей;             
— в поч то вых от де ле ни ях об ла с ти — 369 руб лей 18 копеек.

ПОДПИСКА-2008 

Утром 10 апреля пообщаться с мэром Александром Ка-
сьяновым, чтобы получить ответ на наболевшие вопросы, 
вслед за орловцами, возмущенными ситуацией с банями, 
пришли предприниматели, торгующие на рынках г. Орла. 

Собравшихся предпринимателей, среди которых было нема-
ло женщин, беспокоила главная проблема: в этом году единый 
налог на вмененный доход для них вырос настолько, что это ста-
вит под угрозу возможность продолжения их бизнеса. А на что 
кормить семьи, из каких средств выплачивать зарплату наем-
ным работникам? Кому станет лучше, если на рынках сократятся 
рабочие места и люди окажутся на улице?

(Окончание на 2-й стр.)

Предприниматели 
потребовали ответ у мэра

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК

4-я стр.О покорении звездного пространства люди 
мечтали с давних времен. «Земля — колыбель 
человечества. Нельзя вечно жить в 
колыбели», — говорил великий русский 
ученый К.Э. Циолковский, первым в мире 
разработавший теорию космических 
полетов. 12 апреля 1961 года вековая мечта 
человечества сбылась: трехсоттонный 
космический корабль «Восток» поднял 
первого землянина на высоту 327 
километров. Человеком, открывшим новую 
эру, был первый космонавт планеты Юрий 
Алексеевич Гагарин.

(Окончание на 5-й стр.).

Не так давно наша газета писала об откры-
тии в Орловском военно-историческом музее 
фотовыставки «Русский человек. ХХ век» мос-
ковского фотохудожника Павла Кривцова. И 
вот на этой неделе мастер сам приехал в наш 
город для творческой встречи с посетителя-
ми выставки, пользующейся большой попу-
лярностью среди орловцев.

(Окончание на 5-й стр.)

На страже неба
ЗАВТРА — ДЕНЬ ВОЙСК ПВО РОССИИ

Войска ПВО — одна из важ-
нейших частей современной 
российской армии. Главной за-
дачей войск ПВО является пре-
дупреждение и оповещение о 
возможной агрессии со сторо-
ны потенциального противни-
ка. Это один из ключевых инст-
рументов военной политики 
государства. На территории 
Орловской области находится 
командный пункт одной из со-
ставных ча-
стей отечест-
в е н н о й  с и -
стемы ПВО — 
41-й радио-
технической 
бригады, чьи 
радары при-
крывают воз-
душное про-
странство по-
лутора десят-
ка российских 
регионов, а также ряда обла-
стей сопредельных Белорус-
сии и Украины.

История противовоздушной 
обороны страны насчитывает 
более 90 лет. Мощный толчок к 
развитию многочисленных сил 
специального назначения, тех-
нических служб и современной 
разведки дала Вторая мировая 
война. Появившаяся в ее ходе 
радарная техника потребовала 
создания принципиально но-
вого рода войск, специально 
подготовленного для работы 
со сложной аппаратурой. В 

1952 году согласно указу ми-
нистра обороны СССР роди-
лись радиотехнические вой-
ска, без тщательной и кропот-
ливой работы которых сегодня 
не поднимается в воздух ни 
один самолет или ракета, а 
воздушные рубежи нашей 
страны закрывает мощный ра-
дарный щит. 

На Орловщину отдельный 
батальон службы воздушного 

наблюдения, 
оповещения и 
связи (ВНОС) 
«переехал» в 
1953-м, спу-
стя год после 
своего созда-
н и я .  Ш л и 
годы, меня-
лось оснаще-
ние, на смену 
с п е ц и а л и с -
там-фронто-

викам приходило и обучалось 
новое пополнение. В 1965 году 
эта воинская часть, обозначае-
мая в документах шифром 
03013, выросла до размеров 
бригады. Ее отдельные бата-
льоны были расквартированы 
по всем областям Централь-
ной России, но «мозговой 
центр», куда стекалась и где 
обрабатывалась вся информа-
ция воздушной разведки, с тех 
пор и по сей день находится в 
Орле.

(Окончание на 5-й стр.)

Фотоэпос Павла Кривцова
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СЕГОДНЯ — ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ 
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ОБ ОРГАНИЗАЦИИ СЕЗОННЫХ 
ПАССАЖИРСКИХ ПЕРЕВОЗОК 
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РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Одна из встреч губернатора на шаблыкинской земле.


